



# Retour sur le "J'innove en vrai" des Deux-Sèvres : une journée de créativité en équipe multi niveaux et multi établissements

publié le 30/11/2017 - mis à jour le 20/12/2017

## Descriptif :

Le 21 novembre 2017, 150 collégiens, lycéens et apprentis de l'académie de Poitiers ont fait preuve de créativité afin de répondre aux défis proposés par des entreprises du département des Deux-Sèvres.

L'académie de Poitiers et l'association limousine des challenges (ALC) ont organisé, le 21 novembre 2017 au Domaine des Loges à Parthenay, l'action **J'innove en vrai**. Cette manifestation a pu avoir lieu avec l'aide de l'AFDET<sup>1</sup>, de la Chambre de commerce et d'industrie des Deux-Sèvres, de la Ville de Parthenay et de la Communauté de communes de Parthenay- Gâtine.

Invitation J'Innove En vrai 2 Sèvres 2017

Cette action permet de développer la créativité, l'esprit d'initiative et le travail en équipe.

Il s'agit pour un petit groupe d'élèves et d'étudiants (de la 6ème au master) de proposer sur une journée une solution à un défi (création ou évolution de produit ou service) présenté par une entreprise locale. Plusieurs équipes travaillent sur un même défi et présentent en fin de journée leurs solutions. La meilleure est récompensée par l'entreprise. Plusieurs entreprises proposent un défi.

Dans chaque équipe un animateur (étudiant en BTS Management des unités commerciales) avait en charge l'unité et le dynamisme de l'équipe, et un designer (élève de Terminale STD2A) aidait à la « matérialisation » (affiche, maquette...) de l'idée en fin de travail.

[Retour sur l'ensemble de la journée](#)

9h00 Accueil et répartition en équipe (une classe est répartie dans les différentes équipes)

9h30 L'équipe prend corps autour d'un Team building

10h00 Présentation des défis aux équipes par les entreprises

10h20 Recherche et matérialisation des idées

15h00 Présentation des solutions par les équipes à l'entreprise - Sélection de 2 équipes par défi

16h00 Présentation des 2 équipes sélectionnées par défi – sélection d'une équipe par défi

16h45 - 17h15 Remise des prix

Des [photos de la journée](#) sur le site de l'Association Limousine des Challenges...

### ○ Les participants

Pour cette seconde édition dans l'académie, 150 élèves et étudiants d'établissements du département des Deux-Sèvres étaient rassemblés :

- le collège Raymond Migaud à L'Absie avec des élèves de 3ème,
- le collège Le Marchioux à Parthenay avec des élèves de 3ème,
- le collège Antoine de Saint-Exupéry à Brioux sur Boutonne avec des élèves de 4ème,
- le lycée Haut Val de Sèvre à Saint-Maixent l'Ecole avec des élèves de 1ère S,
- le lycée Ernest Pérochon à Parthenay avec des élèves de Terminale STD2A (Arts appliqués),
- la Chambre de commerce et d'industrie avec des élèves de BTS Management des unités commerciales.

### ○ Les partenaires

En plus de l'Association Limousine des Challenges qui participait à l'organisation, d'autres partenaires étaient présents :

► cinq entreprises ont proposé un défi :

- Blue Radar à Echiré : *Imaginer et concevoir le portail jeunesse de la ville,*
- Bois et Paille à Vausseroux : *Imaginer et concevoir la Tiny House pour jeune,*
- Etal Mobil à Châtillon-sur-Thouet : *Réinventer les stands sur les marchés,*
- Science et Nature à Bressuire : *Révolutionner deux produits à travers leur packaging,*
- Vinci Autoroutes à Granzay-Gript : *Imaginer l'objet qui donnera envie aux jeunes conducteurs l'envie de s'arrêter sur les aires d'autoroute.*

► Des représentants de l'AFDET (Association française pour le développement de l'enseignement technologique), de la Chambre de commerce et d'industrie des Deux-Sèvres, de la Ville de Parthenay et de la Communauté de communes de Parthenay- Gâtine ont également participé à cette journée.



Logos des partenaires



(1) Association française pour le développement de l'enseignement technologique